
**ピアノの演奏をアートにするストリートピアノ『Music Tapestry』が
渋谷区立北谷公園に期間限定で出現！
北谷公園でどなたでも自由に演奏し、アート体験をお楽しみいただける
『北谷公園 ストリートピアノ ウィーク』開催
～実施期間：2022年11月30日（水）～12月4日（日）までの5日間～**



渋谷区立北谷公園（以下、北谷公園）の指定管理者である「しぶきたパートナーズ」（東急株式会社（以下「東急」）を代表企業に株式会社 CRAZY AD、株式会社日建設計）では、2022年11月30日（水）～12月4日（日）までの5日間、ピアノの演奏を絵に変える技術「ミュージックタペストリー」を用いた「ストリートピアノ」を期間限定で、北谷公園に出現させます。

北谷公園は、地域の賑わい創出および活性化の拠点として、より多くの人々に有効に活用される公園にするため、渋谷区内の公園で初めて Park-PFI 制度が活用された公園です。Park-PFI 制度とは、2017年の都市公園法改正により創設された、飲食店、売店などの公園利用者の利便の向上に資する公募対象公園施設の設置と、当該施設から生ずる収益を活用してその周辺の園路、広場などの一般の公園利用者が利用できる特定公園施設の整備・改修などを一体的に行う者を公募により選定する「公募設置管理制度」です。

演奏するだけで世界にひとつだけのアート作品をあなたのものに

今回は、カシオ計算機（以下、カシオ/本社：東京都渋谷区本町1-6-2）の『Music Tapestry』（以下、ミュージックタペストリー）を北谷公園に設置し、どなたでもストリートピアノが無料で体験できるというイベントです。『ミュージックタペストリー』は、カシオが独自に開発したもので、ピアノの曲調やコード進行、テンポ、音の大きさなどの多彩な要素をAIでリアルタイム解析し、打鍵ごとに様々な絵柄が出現。ピアノ演奏そのものを1枚のアート作品に変えていくというものです。絵柄のパターンは、コスモスや薔薇など、演奏時に好きな絵柄を選ぶことができます。絵柄はピアノ演奏時にリアルタイムで大型モニターに映し出され、ご自身の演奏を世界にひとつだけのアート作品として作り出すことができます。

演奏シーンとアート作品のフォトサービスとインスタキャンペーンやライブも実施

今回は、12月3日（土）と12月4日（日）13：00～17：00の時間、演奏後の最終絵と演奏シーンの一緒に撮影するフォトサービス（ご希望の方のみ）も展開します。また、ハッシュタグ # musictapestry をつけてInstagramに投稿いただいた方の中から、1名様にカシオ製品（ミニ鍵盤）をプレゼントする投稿コンテストも併せて展開いたします。また、12月4日17：30～より、シンガーソングライターの本間愛花（ほんまあいか）さんによるエキシビジョンライブなども予定しています。

ファッションやミュージック好きのクリエイティブな人はもちろん、大人からお子様まで、幅広い層の方が楽しめるストリートピアノ『ミュージックタペストリー』が期間限定で出現する『北谷公園 ストリートピアノ ウィーク』。当日は、新しいピアノのスタイルで人気の電子ピアノ「Privia」（プリビア）の新作が4台設置され、いち早く新作を奏することもできます。『北谷公園 ストリートピアノ ウィーク』には、どなたでも無料で参加できますので、この機会に渋谷の街をあなたが奏でるミュージックとアートに染めてみてはいかがでしょうか。

『北谷公園 ストリートピアノ ウィーク』実施概要

【タイトル】北谷公園 ストリートピアノ ウィーク

【日時】2022年11月30日（水）～12月4日（日）

11:00～20:00

【会場】渋谷区立北谷公園 東京都渋谷区神南1丁目7-3

【料金】無料

【参加】自由参加

【イベント内容】・カシオ計算機ストリートピアノ『ミュージックタペストリー』

自由演奏

※おひとり様の演奏時間は、混雑時5分以内でお願いさせていただきます。

※参加される方は、新型コロナウイルス感染対策にご協力をお願いします。

- ・体調に不安のある方、風邪のような諸症状に自覚がある方（ご家族含む）はご参加をご遠慮ください。
- ・検温・アルコール消毒にご協力ください。
- ・マスクをご持参のうえ、ご着用を推奨しています。
- ・イベント参加前の手洗いを推奨しています。

※新型コロナウイルス感染症の拡大状況及び荒天により急遽イベントが中止となる場合もあります。

・無料フォトサービス 12月3日（土）～4日（日） 13:00～17:00

※希望者の方のみ。

・本間愛花さんによるエキシビジョンライブ 12月4日（日）17:30～18:00



【本間愛花さんプロフィール】



本間愛花 (Aika Honma)

新潟県出身のシンガーソングライター、女優。1988年生まれ。

幼い頃から音楽教室に通いエレクトーンを習う。小学校4年生の頃、初めて作曲を行い表現の楽しさを実感。バンド活動を行っていた父親の影響もあり、生きていく中で音楽はなくてはならないものとなった。ライブ活動を広げるため2008年に上京。作詞・作曲を続ける中で自分のJ-POPを確立していく。2021年7月にリリースされた「あなたと出逢えて幸せでした...これからも」がテレビ東京系「開運！なんでも鑑定団」のエンディングテーマとして全国オンエアされMVのYouTube再生が11万回を超える。語り継がれる曲をつくり歌うことを目標とし、その夢を叶えるために日々奮闘中。

プレスリリース画像 DL URL : <https://xgf.nu/nh7D>

【報道関係者からのお問い合わせ先】

『北谷公園 ストリートピアノ ウィーク』PR 事務局 （ハニーコミュニケーションズ内）

担当： 戸田/端山 TEL：03-6274-8323 MAIL： contact@honeycom.co.jp